



Roban óptica en mall a través del alunizaje

Los delincuentes con vehículo fracturaron acceso a un local de centro comercial en Talcahuano. Se llevaron diversos lentes y gafas de alta gama.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Un millonario robo se registró en una óptica ubicada al interior del supermercado Tottus del Mallplaza Trébol de Talcahuano, donde un grupo de delincuentes, mediante la técnica del alunizaje, ingresaron al recinto para sustraer diversos lentes y gafas de alta gama.

De acuerdo a los antecedentes policiales, los desconocidos llegaron hasta las dependencias la noche jueves antes de la media noche a bordo de un vehículo, que utilizaron para generar daños en el frontis del centro auditivo GAES, para luego ingresar hasta su objetivo, que correspondía a una sucursal de Ópticas Linco.

Tras el robo, arribó rápidamente al lugar personas de Carabineros de Talcahuano, quienes adoptaron el procedimiento inicial y acordonaron el sitio del suceso a la espera de instrucciones del Ministerio Público, que determinó que la PDI quedara a cargo de las diligencias del caso.

El subprefecto Christian Iribarra, jefe de la Brigada Investigadora de Robos (Biro) de la PDI, manifestó que "se trató de un delito de robo en lugar no habitado, que afectó a un local comercial de óptica ubicado al interior de un supermercado Tottus. Se logró es-

4

sujetos al menos participaron del alunizaje y posterior robo a la óptica en el mall.



CARABINEROS LLEGARON AL LUGAR, PERO LOS DELINCUENTES ALCANZARON A ESCAPAR.



A PRIMERA HORA SE REALIZARON REPARACIONES EN EL RECINTO.

tablecer que un grupo de sujetos fracturó la puerta de acceso para sustraer lentes y gafas. Posterior a eso huyeron del lugar en dirección desconocida".

Agregó que "se realizó un trabajo completo de campo, análisis de cámaras de vigilancia y evidencia encontrada en el lugar".

Según se informó, los antisociales que serían cuatro individuos, que actuaron a rostro cubierto y premunidos con ar-

mas de fuego. En el robo se llevaron lentes y gafas de alta gama de conocidas marcas como Ray-Ban, Versace y Tiffany.

EL CENTRO COMERCIAL

Diario La Estrella consultó a la unidad de comunicaciones de Mallplaza Trébol por este nuevo incidente en el centro comercial, pero declinaron referirse al tema señalando que la investigación del caso está en curso a cargo de la PDI.

Por su parte, trabaja-

“Un grupo de sujetos fracturó la puerta de acceso para sustraer lentes y gafas. Posterior a eso huyeron”.

subprefecto Christian Iribarra, jefe de la Biro de PDI

dores de los locales afectados señalaron que tras revisar las cámaras de seguridad pudieron comprobar el modus operandi de los delincuentes, siendo dos los que entraron a las dependencias para cometer el robo, mientras otros dos resguardaban el acceso a los estacionamientos.

Además recalcaron que los cuatro individuos estaban con armas de fuego y solo se tomaron solo un par de minutos para concretar el ilícito.

GENTILEZA: PLANETA TEI

AGENCIAUNO